9º TROFEO LUIS MALVAR

Este pasado sábado, día 26 de agosto, celebramos un año más una nueva edición de la regata *in memoria* de nuestro socio Luis Malvar en colaboración con el Real Club Náutico de Sanxenxo.

Se presentaron en esta ocasión una quincena de barcos en una bonita tarde con fuertes vientos de más de 18 nudos y mar rizada. La salida tuvo lugar en Sanxenxo y la llegada fue a media tarde en las proximidades de nuestro Club.

Como es costumbre, más tarde se ofreció bebida y unos pinchos en la sede de nuestro Club a las distintas tripulaciones. Antes de la entrega de trofeos, nuestro presidente, Gonzalo Arcocha, se dirigió a los asistentes para agradecer a nuestro anterior Presidente - fundador del Club- y actual Vicepresidente, Pepe Smyth, la labor y dedicación realizada en todos estos años. Con tal motivo, le hizo entrega de una placa conmemorativa en la que se refleja su nombramiento como Socio de Honor por la Asamblea de socios.

A continuación, se procedió a la entrega de trofeos a los tres primeros clasificados por parte de Berta, la viuda de Luis Malvar, el secretario y el tesorero del Club, siendo los agraciados en esta edición las siguientes embarcaciones: en el primer puesto, la embarcación *Petrilla* de Jaime Barreiro; en la segunda posición, la embarcación *Maracaná I* de Carlos García y en el tercero, la embarcación *Youkounkoun III* de Adolfo Castro.

De esta manera, finalizó esta última edición de la querida y entrañable regata en una jornada inolvidable de convivencia marinera para todos.

En este anuncio se pueden ver diversas fotos de la jornada ofrecidas generosamente por nuestro fotógrafo Buri Shackleton al que desde aquí le expresamos nuestro agradecimiento.